



**KARPOV VINO, VIO, VENCIO...
Y CRITICO A KASPAROV**

El ex campeón del mundo de ajedrez y aspirante a recuperar el título, el soviético Anatoli Karpov, ha estado hace unos días en nuestra región, concretamente en Toledo y Albacete. Su visita ha sido aprovechada en ambas localidades para que el campeón se entrenara con varias docenas de rivales en partidas simultáneas en las que, lógicamente, ha salido victorioso con mínimas excep-

ciones en que cedió tablas. Durante su estancia entre nosotros, Karpov se refirió críticamente hacia su compatriota Kasparov, que le sucedió al frente del entorchado como mejor jugador del mundo, señalando que no quiere ningún trato con él y que está deseando tener la oportunidad de volver a medirse a aquél con un tablero de por medio. En la foto, Karpov posa con informadores toledanos.



**CINCO HOMBRES Y UN OBJETIVO:
EL PLAN REGIONAL DE EXPORTACION**

Los cinco presidentes de las distintas Cámaras de Comercio e Industria de nuestra región se han puesto de acuerdo por fin en potenciar el Consejo Regional de Cámaras con el fin de agilizar y hacer más fluidas las relaciones entre las de cada provincia. A tal efecto mantuvieron una reunión en Toledo, a la

que sólo faltó el titular de la de Guadalajara, con el consejero de Industria de la Junta de Comunidades, en el transcurso de la cual se acordó además la elaboración y puesta en marcha de un Plan de Fomento a la Exportación contando con ayudas institucionales. En la foto, un momento de la reunión.

**HERNANDEZ PERLINES RECIBIRA
7.000 MILLONES DE FONDO**

A poco más de 7.000 millones de pesetas asciende el montante que percibirá nuestra comunidad autónoma —la Consejería de Hacienda, de la que es titular Isidro Hernández Perlines— del Fondo de Compensación Interterritorial (FCI), que a nivel nacional este año está dotado con casi 215.000 millones. Mientras tanto, el Ministerio de Hacienda está preparando un proyecto que, de superar las resistencias lógicas de las comunidades hasta ahora más favorecidas en el reparto, prevé que en los próximos años sólo las regiones con menor renta *per cápita* que la media nacional, accedan a los dineros del Fondo, con lo que se limarian las diferencias actualmente existentes. No hay que decir, por ob-



vio, que Castilla-La Mancha figura entre las regiones más atrasadas que se favorecerían de este nuevo sistema de reparto.

**PALOMA BOTIN,
LA BELLA DOROTEA DEL QUIJOTE RUSO**

La hija del banquero Emilio Botín y de la polifacética Paloma O'Shea es una de las protagonistas de la versión hispano-soviética de *El Quijote*, coproducción televisiva que muy pronto emitirán distintos canales autonómicos españoles y la cadena estatal rusa. Paloma, con los demás actores del reparto, ha estado rodando durante los últimos meses por tierras castellano-manchegas, y a

decir de ella misma, disfrutando de lo lindo en su cometido de actriz, actividad esta que hasta ahora le era ajena. La jovencita, que se llama como su madre, Paloma, sabe hablar perfectamente el idioma ruso y ello, aparte de otras razones que están a la vista, movió al director de la serie a elegirla para el papel. Los castellano-manchegos, de momento, no veremos la película.

